



BOLETÍN INFORMATIVO

La CNBV se reúne con la Superintendencia de Bancos del Ecuador

El Presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Adalberto Palma Gómez, se reunió con la Superintendente de Bancos de la República del Ecuador, Ruth Arregui Solano. El encuentro tuvo como principal objetivo intercambiar conocimientos y experiencias sobre temas de interés mutuo y conocer más acerca de las funciones que desarrollan cada una de las autoridades en el sector financiero de sus respectivos países.

Durante la reunión, los participantes discutieron sobre diversos temas relevantes del sector bancario, como los procesos y herramientas de supervisión con un enfoque basado en riesgos, las mejores prácticas en el marco normativo para la atención de Basilea III y la regulación en materia de FinTech en México.

Ambas partes acordaron iniciar conversaciones para suscribir un Memorándum de Entendimiento, a través del cual se formalice un mecanismo de cooperación e intercambio de información, con el objetivo de facilitar el ejercicio de las facultades que competen a cada una de las Autoridades, impulsar conjuntamente el diseño y construcción de metodologías de supervisión y promover el adecuado y correcto funcionamiento de las instituciones supervisadas, así como de las entidades transfronterizas en los Estados Unidos Mexicanos y en la República del Ecuador.

La CNBV -México- así como la Superintendencia de Bancos -Ecuador- reafirman su compromiso de colaborar y coordinar esfuerzos con otras autoridades financieras homólogas de Latinoamérica y fortalecer las relaciones existentes de asistencia mutua e intercambio de información, a fin de robustecer la regulación y supervisión transfronteriza y para mantenerse a la vanguardia con respecto a las mejores prácticas internacionales en la materia, en beneficio de los sistemas financieros en México y en Ecuador.

